

## Qu'est ce que les professeurs de français ne nous font pas faire... - 1/2

Sérieux, je suis en première S, et ma prof de français nous demande d'écrire un sonnet... Okai le bac de français c'est à la fin de l'année mais bon... Je ne suis pas passé en S pour rien, m'enfin ! ça fait partie de la vie. Alors voilà, je publie mon sonnet, dites moi ce que vous en pensez. Ai-je une petite fibre littéraire... ? Je vous le demande. ^^

Ah oui, j'oubliais de vous dire, c'est sensé être sur le thème de la solitude, et/ou du temps qui passe. Cette indication là, je ne suis pas sûre de l'avoir bien respectée... :S

Il y a trois mois...

Que la demeure, sans toi, semble bien vide.  
Dans chaque coin, de chaque pièce, je te vois  
En moi résonne, sans cesse, ta douce voix  
Et dans mon coeur tu n'as pas pris une ride

Je me souviens, le premier jour, timide  
Tu n'oses pas... Si ! Là, droit, debout devant moi,  
Me fixant longuement de tes beaux yeux bleus roi,  
Pensant à de prochaines nuits torrides

Tu me regardes en souriant sans un mot...  
Je devais être folle pour te suivre là haut.  
Nous avons pris le temps de nous découvrir,

Et dans tes bras je me suis senti grandir.  
Il y a trois mois que tous les soirs, je pleure;  
Depuis trois mois, dans cette tombe tu demeures.

Verdict...

Dites franchement ce que vous pensez, (sans perdre de vue que c'est un sonnet... ^^)  
Bien évidemment je n'égalerai jamais Ronsard, Baudelaire et j'en passe, ça je le sais. Lol  
Vos commentaires pourront me donner un aperçu de ma note... : S

Merci d'être sincère ^^

Mon article est trop court parait-il... (rgg ^^)

Je ne sais pas ce que je vais bien pouvoir vous raconter pour faire plus long.  
Ah si ! J'ai une idée, m'enfin, c'est pas vraiment la bonne catégorie.  
Cette histoire se rangerait plutôt dans la rubrique humour/histoires drôles.

Alors voilà :

En cours d'ECJS (Education Civique, Juridique et Sociale, pour ceux qui auraient oublié), cette année, on fait des débats. Des débats d'accord mais, j'aime pas participer, je préfère regarder, écouter, c'était juste une petite parenthèse.

## Qu'est ce que les professeurs de français ne nous font pas faire... - 2/2

Donc !

La prof d'ecjs ne nous donne aucune explications, on avait des questions à faire pour ce cours là, et vous savez quoi... Elles ne nous ont servi à rien, on ne les a pas utilisées ni même corrigées ! Vive les profs et leurs méthodes de travail ! M'enfin !

Un garçon demande donc à la prof :

"Soyez indulgente madame, c'est notre premier débat".

Parce qu'il faut souligner que le silence règnait dans la salle et qu'elle, la prof, commençait gravement à s'impatienter... Elle lui répondit alors,

"Oui mais moi c'est quand même mon, sixième, premier débats... Alors ce sera difficile d'être indulgente, comprenez ! "

Là le dit garçon s'interroge avant de répondre :

"Oui mais madame... On a pas fait de débats en sixième... "

Il était perdu, le pauvre. Toute la classe se mit à exploser de rire. Bien sûr, je n'ai pas pu me retenir, j'en ai pleuré. Ah ce point là ! Oui, oui, je vous assure.

Pauvre garçon, je ne citerai pas son nom par respect mais s'il en vient à lire mon article et bah... "excuse moi de l'avoir raconté, mais c'était trop drôle" [mdr]

Ce qui conclue cet article par une note plutôt positive... ^^

(n'oubliez pas de commenter le sonnet ^^ merci.)